

Publié le 21 juillet 2023

L'enquête sur l'innovation des Epl, organisé par la Banque des Territoires est encore ouverte

Comment mieux accompagner les Epl dans leur stratégie d'innovation ? C'est la question que pose la Banque des Territoires en étudiant l'opportunité de développer une offre d'accompagnement à l'innovation auprès des Epl.



L'innovation est un levier d'accélération de la transformation des territoires, et l'action des Epl y est déterminante. Pour mieux comprendre le positionnement et les besoins des Epl en matière d'innovation, **la Banque des Territoires lance une enquête à destination de toutes les Epl**, afin d'identifier les pratiques actuelles, les freins à l'innovation et les leviers à mobiliser.

L'enquête se concentre sur cinq thématiques au cœur des priorités stratégiques de la Banque des Territoires :

- L'aménagement du territoire et la sobriété foncière ;
- Le développement de l'habitat abordable ;
- L'efficacité énergétique ;
- La préservation de la ressource en eau ;
- Le développement de l'offre de santé et médico-social.

La durée de réponse est estimée à 10 minutes. Les réponses seront anonymisées : les contacts et noms de structure ne seront utilisés qu'en vue d'une meilleure contextualisation, et si vous acceptez d'être recontacté pour la suite de l'étude.

Vos contributions viendront enrichir les réflexions pour construire les solutions de l'économie mixte de demain.

Lien vers l'enquête en ligne : [Enquête Epl & Innovation](#)

Par Olivier LAMOUREUX